

Bericht zur Jahresversammlung TuS Cremlingen

In seinem Rechenschaftsbericht konnte der 1. Vorsitzende Werner Kuhn auf ein erfolgreiches Jahr 2016 zurückblicken. Der im Jahr 2015 eingeweihte Kunstrasenplatz hat sich im ersten Nutzungsjahr hervorragend bewährt und gestattet den Jugend- und Herrenfußballmannschaften in der Herbst-Winter- und Frühlingszeit eine fast uneingeschränkte Möglichkeit den Trainings- und Spielbetrieb aufrecht zu erhalten. Die Investition hat sich gelohnt, auch wenn der Eigenanteil der Kosten für einen Verein unserer Größenordnung schon eine Belastung für den Haushalt darstellt.

Die Mitgliederzahl ist um 3% auf 719 Mitglieder gestiegen, dies ist besonderes den erweiterten Kursangeboten der Turn- und Gymnastikabteilung zu verdanken.

Auf dem Sportgelände wurde in Eigenleistung der Fangzaun zwischen den Sportplätzen erweitert und am Rasenplatz eine Ergänzungsspielerkabine aufgestellt. Eine 2. Ergänzungsspielerkabine wird im Frühjahr ergänzt. Eine Garage für die Sportplatzpflegegeräte soll ebenfalls im Frühjahr erstellt werden.

Erfreulich ist auch, dass mit Nils Vokuhl und Christoph Hamer wieder Fußballschiedsrichter für die laufende Saison gemeldet werden konnten. Da 2 Schiedsrichter für die Anzahl der Jugend- und Herrenmannschaften nicht ausreichend sind, suchen wir dringend weiter nach Interessierten, die sich diesem Hobby stellen wollen. Der Verein und die beiden Schiris würden die Kandidaten auf dem Weg zur Schiedsrichterausbildung und im Schiedsrichteramt unterstützen.

Thomas Voss, der die Fußballjugend gemeinsam mit Peter Gonser leitet, wird aus beruflichen Gründen zum 30.06.2017 ausscheiden. Wir wünschen ihm in seinem neuen Wirkungskreis München alles Gute. Mit Mathias Richter und Frank Simon konnten wir 2 erfahrene Jugendtrainer gewinnen, die diese Aufgabe ab Juli übernehmen.

Gemeinsam mit dem Ortsrat Cremlingen hat der Verein Vorschläge zur Verbesserung der Parkplatzsituation vor dem Sportgelände erarbeitet. Diese Vorschläge sollen von der Verwaltung ausgearbeitet werden und zu ca. 20 neuen Parkplätzen führen. Dies ist zwar nicht die große Lösung, hilft aber die Parkplatznot bei den zahlreichen Veranstaltungen auf dem Sportgelände, der Sporthalle und dem Kindergarten zu mildern.

Kristin Schnettler erklärte sich bereit, ein weiteres Jahr als Kassenprüferin tätig zu sein. Für den 2. Kassenprüfer wurde Thorsten Gerschler vorgeschlagen und gewählt.

Der 1. Vorsitzende ehrte für 25 Jahre Mitgliedschaft Frank Lachmann und Thomas Sölig mit der sibirischen Vereinsnadel und einer Urkunde. Stefan Ziebell wurde für 50 Jahre Mitgliedschaft mit einer Urkunde und der goldenen Vereinsnadel geehrt. Unser Ehrenmitglied Walter Blümel, der bereits 70 Jahre Vereinsmitglied und damit ältestes Mitglied ist, konnte aus Krankheitsgründen an der Veranstaltung nicht teilnehmen. Wir werden die Ehrung nachholen.

Gez. Werner Kuhn



Foto (TuS Cremlingen) von links nach rechts:

Der erweiterte Vorstand des TuS Cremlingen mit den geehrten Mitgliedern:

Frank Simon (Jugendfußball), Werner Kuhn (1. Vorsitzender), Mathias Richter (Jugendfußball), Peter Gonser (Jugendfußball), Anne Köhler (Reha-Sport), Karin Kuhn (Schriftführerin), Stefan Ziebell (50 Jahre), Wolfgang Köhler (2. Vorsitzender), Karin Villmann (Kassenwartin), Frank Lachmann (25 Jahre), Susanne Hagemann (Turnen und Gymnastik), Thomas Sölig (25 Jahre). Es fehlen Wolfgang Oeft (Herrenfußball), Achim Laucke (Tischtennis), Marina Temiz (Kinderturnen) und Thomas Voss (Jugendfußball).